



もうすぐ夏休み!

早いもので新年度が始まり3ヶ月が過ぎようとしています。その間に、部活動や委員会活動も始まり、学校の中心となって活動する姿も見られるようになりました。学級だけでなく、委員会や部活動等でも様々な先生方にご指導をいただきながら成長している子ども達が頼もしく思えます。

7月は、夏休み前の大切な時期です。落ち着いた生活の中で、楽しく夏休みを迎えられるよう指導していきます。今月も保護者の皆様のご支援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

7月の学習予定

- 国語：川とノリオ
- 算数：分数のわり算
- 社会：天皇中心の国づくり
- 理科：植物の成長と水の関わり
生物どうしの関わり
- 音楽：旋律の特徴を生かして表現しよう
- 図工：テープカッターをつくろう
- 家庭：暑い季節を快適に
- 体育：水泳
- 外国語：I want to see the Milky Way.
- 道徳：ピアノの音が…
命の重さはみな同じ 他
- 総合：修学旅行のまとめをしよう

※7月9日(土)は、学習参観日です。

集金のお知らせ

集金日 6日(水)

教材費	1,800円
修学旅行費	5,000円
合計	6,800円

※修学旅行の会計報告につきましては、後日お知らせいたします。

修学旅行に行ってきました!

晴天に恵まれ…とはいきませんでしたでしたが、雨具を使うことなく2日間過ごすことができました。

1日目は、華厳の滝を見学した後、少し早めの昼食(お代わり自由のカレーライス)をとり、東照宮を班別行動で見学しました。調べていた眠り猫や三猿、鳴き龍などを実際に目で見、体感しました。その後、浦安のホテルでは、バイキング形式の夕食でおなかを満たし、消灯時間(21:30だったのですが…)まで各部屋で過ごしたことは、忘れられない思い出になったことでしょう。

2日目のディズニーランドでの班別行動は、夢のような時間だったと思われます。

2日間、実行委員や班長、部屋長を中心に協力して行動することができました。これらの経験が今後の学校生活に生かされることを期待しています。



陸上大会頑張りました!

6月1日(水)に市内陸上大会が行われました。入賞者は、以下の通りです。(敬称略)

大塚 登馬	1000m	第4位
	80mハードル	第5位

その他の選手も自己記録の更新を目標に精一杯頑張ってきました。

